

## Campana de Asociación Pola Defensa da Ría por un uso responsable del teléfono móvil

La Voz

PONTEVEDRA | Defensa da Ría iniciou ayer una campaña por el uso responsable de los teléfonos móviles, especialmente en el caso de niños y adolescentes, por los efectos electromagnéticos negativos de estos aparatos que muchos estudios asocian a ciertas patologías.

Julio Carmona, de APDR, explicó que estamos en una situación de «desprotección legal». Indicó que, por un lado, las organizaciones sanitarias aconsejan un uso racional de los teléfonos móviles, y por otro, no hay ninguna normativa frente a las iniciativas comerciales. Puso como

ejemplo una cadena de tiendas de juguetes de la gama educativa y que, sin embargo, oferta un teléfono móvil para niños que no es precisamente un juguete.

La campaña de APDR advierte de la potencial peligrosidad de los móviles basándose en informes y estudios nacionales y de otros países. Entre ellos, uno del Ministerio de Sanidad español del año 2001, en el que se pone de manifiesto que cumple hacer un uso racional de estos aparatos y evitar exposiciones innecesarias a los campos electromagnéticos, particularmente, en grupos de especial atención como los niños y los jóvenes.